



El pasado 25 de noviembre, en el salón de actos de la Real Sociedad Económica Matritense de Amigos del País, Torre de los Lujanes, pronunció su discurso de ingreso en la Real Academia Matritense de Heráldica y Genealogía, el profesor don Wifredo Rincón García, con el título La heráldica en la Basílica de Nuestra Señora del Pilar de Zaragoza, en el que analizó los distintos emblemas heráldicos existentes en este templo, tanto de carácter eclesiástico como nobiliario. La contestación al nuevo Numerario fue realizada por el Académico don Ernesto Fernández-Xesta Vázquez, quien hizo una cumplida exposición de la vida y obra del beneficiario. El acto fue muy concurrido y entre el público se encontraba don Domingo Buesa Conde, Presidente de la Real Academia de Bellas Artes de San Luis de Zaragoza, a la que pertenece el nuevo Numerario.